

## 歓迎遠足 2日

2日(月)、新入生を歓迎して南川尻町「ひょうたん池公園」までの遠足を実施しました。幸い天候にも恵まれ、学校から市営陸上競技場経由の公園までの道のりを1時間程かけて歩きました。

公園では、各クラス紹介の後に全体・各科別で歓迎行事を行い、生徒たちは楽しい時間を過ごしました。



建築科の歓迎行事

## 子どもの日ボランティア活動 5日

5日(木)、島原城で「忍者になってお城で遊ぼう」イベントが開催され、市内の高校生がスタッフとして参加しました。本校からはボランティア部を中心に12名の生徒が参加しました。忍者に変身した子どもたちは、高校生スタッフの手を借りながら手裏剣や吹き矢の修行を積み、無事に修了証を受け取りました。

また、本校ボランティア部は、22日(日)に開催されたJR九州主催のウォーキングへもボランティアとして参加し、島原城下や湧水あふれる街並みを歩かれた参加者に給水のサービスを行いました。



ボランティアの様子

## 交通事故の発生 8日

8日(日)、本校の生徒が自転車で走行中、交通事故に遭いました。

小山町のT字路で一旦停止をせずに飛び出し、下ってきた乗用車に接触してしまいました。幸いなことに打ち身程度の怪我で済みましたが、大きな事故に繋がる可能性がありました。

高校から自転車通学を始めた生徒も多くいると思います。学校でも自転車の乗車マナーやルールについての指導を行っていますが、家庭でも注意喚起をよろしくお願ひいたします。

## 熊本地震義援金を寄託 9日

9日(月)、本校生徒会長のE3 清松君と吉田宗市先生は島原市役所を訪れ、熊本地震の義援金として4月末に校内で募金活動を行い、集まった7万4,829円を古川隆三郎市長に手渡し、島原市へ寄託しました。一日も早い、熊本の復興を願います。



高光りょうすけ先生

## 高光りょうすけ講演会 14日

14日(土)、母の会主催による講演会を開催しました。

講師は、熊本市に事務所を持ち社会人野球チームのコーチや口加高校陸上部のメンタルトレーナー、崇城大学の講師などを務め、感動教育家として学校や企業を対象に年に200回以上の講演・研修活動を行っておられる高光りょうすけ先生です。先生には、高総体や進路決定を目前に控えた生徒に対して、「力を引き出すメンタルトレーニング」という演題で迫力ある講演をしていただきました。

## 育友会総会・報告会 14・16日

14日(土)、13時より、本校体育館において本校の育友会総会を開催しました。平成27年度の会務・会計報告の後、今年度の育友会・母の会の役員と会務計画・予算について承認を受けました。また、学校から保護者の皆さんへのお知らせ方法としてメールメイトの導入について了解を得ました。早速、高総体の結果速報に活用させていただきます。



なお、本年度は総会後の16日(月)に報告会を開催し、総会に出席できなかつた方に総会内容を報告する機会を設け、総会か報告会のいずれかに参加して頂くようお願いをしておりましたが、双方合わせた保護者の出席率は72.5%に留まりました。次年度は、80%以上の出席を目指したいと考えています。



育友会総会(上)および報告会の様子

## 1学期中間考査 17~19日

17日(火)から19日(木)までの3日間、1学期の中間考査を実施しました。1年生にとって高校での初めての定期考査です。高校では中学校と異なり、学年成績(評点)が30点未満の科目は単位が認められず、当然、進級も認められません。そういう事態に陥らないよう試験範囲が限られる定期考査において、しっかりと勉強して試験に臨んでほしいと思います。

## 第2回伝達表彰式・国体強化選手授与式 19日

19日(木)の定期考査終了後、本年度第2回目の伝達表彰式および国体強化選手として指定された生徒への指定書授与式を行いました。表彰・指定書授与対象の部活動および生徒は以下のとおりです。



指定書を手にした強化選手

### <表彰>

バスケットボール部：平成28年度長崎県高等学校春季選手権大会 第2位

ソフトボール部：第38回長崎県高等学校春季選手権大会 第3位

ラグビー部：第3回全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会長崎県大会 2位パート準優勝

ソフトテニス部：平成28年度中地区高等学校春季ソフトテニス大会 F3高木純司・M3宮崎潤ペア 第3位

射撃部：平成28年度全九州ライフル射撃選手権大会 ビーム・ピストル40発競技 M3橋本侑弥 第2位

ビーム・ピストル40発競技 F3小林秀仁 第6位

ビーム・ライフル60発競技 M3渡辺成哉 第6位

### <指定書授与>

ソフトボール競技：M3苑田啓汰・M3島田晃多・A3内田流風・A3土橋一之

バスケットボール競技：M3細波賢大・M3本田裕太・M3松本慧汰

レスリング競技：M3稻田ユウ介・M3菅勇大・E3馬渡和音・A3津山貴太

## 長崎っ子の心を見つめる教育週間 23~27日

本県のすべての公立学校では、5月から7月のいずれかの1週間を「長崎っ子の心を見つめる教育週間」として、教育活動を公開し、保護者や地域の皆様と共に「心豊かな長崎っ子の育成」を目指す取組を行っています。本校では23日(月)から27日(金)までを活動の期間として、朝のあいさつ運動、校外巡回、授業公開、講演会の開催などに取り組みました。



あいさつ運動の様子

朝のあいさつ運動では、育友会・母の会の役員の皆さんも参加協力をいただきました。ありがとうございました。

## 国土交通省による体験学習 24日

建設業界の現場では、若年者技術者の不足に悩まされており、高校生に建設業界への関心を高めてもらうため、国交省と建設コンサルタント、建設業界の三者による体験学習が3回に亘って本校建築科・建築技術科の生徒に対して実施されることになりました。

24日(火)、建築科2・3年と建築技術科1年生は、雲仙復興事務所から公共事業の必要性と砂防事業についての講義を受けました。



交通講話の様子

## 交通講話 24日

24日(火)の6校時、島原署交通課長の松尾浩晴警部をお招きして、交通講話を開催し、自転車による事故防止を中心に講話をいただきました。自転車乗車の際は、自転車は車両であることを認識し、交通ルールの遵守をお願いします。



講師の松尾先生（左）と山本先生

## 開校記念日講演会 25日

5月25日は本校の開校記念日です。昨年より本校卒業後、社会で活躍されている先輩方を招いて講演会を開催しています。

今回は、ライフル射撃の日本代表選手としてオリンピックに3回出場された松尾薰 様（機械科5回生）と本校卒業後、日立製作所に入社以来、金融システムの開発、運用に携わってこられ、現在は日立製作所の2つの部門のCEO（最高経営責任者）を務めておられる山本二雄 様（電子工学科13回生）をお招きしました。

松尾様には「射撃と人生」というテーマで、目標設定や目標達成のための秘訣、プラス思考の大切さなどお話しいただきました。また、山本様には、実際に新入社員研修の中で話されている「社会人としての心構え」について講話をいただきました。



壮行式の様子

## 高総体壮行式 31日

いよいよ、6月3日の開会式を皮切りに平成28年度長崎県高等学校総合体育大会が開催されます。本校からは12競技に169名の選手が出場します。

31日(火)、選手壮行式を本校体育館で行いました。式の中で辻校長先生は、『ピンチの裏側』という詩を紹介され、「ピンチには必ずチャンスが用意されている。ピンチの時でも慌てずにどっしり構えて乗り越えて欲しい。」と、また、生徒会副会長F3小林正人君は「チーム一丸となって、最後まであきらめず頑張ってほしい。いい結果報告を待っています。」と激励の言葉を述べました。また、各部活とも選手紹介の後に、力強い決意表明を行いました。